



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Zurich, le 21 janvier 2022

Changement de présidence

Le Prof. Dr. Urs Brügger est le nouveau président ad interim de la fondation Sécurité des patients Suisse, Il succède ainsi au Prof. Dr. méd. Dieter Conen qui s'est démis de sa fonction. Lors de sa dernière séance, le Conseil de fondation a par ailleurs adopté des mesures concrètes visant à poursuivre le développement de l'organisation. Mesures dont il a déjà pris en main la mise en œuvre.

Un nouveau président pour la fondation Sécurité des patients Suisse : lundi dernier, le Prof. Dr. Urs Brügger a été élu en tant que président ad interim. Économiste, directeur du Département de la santé de la Haute école spécialisée bernoise, il représente l'ASSM au Conseil de fondation de Sécurité des patients Suisse. Il succède au Prof. Dr. méd. Dieter Conen, cofondateur en 2002 de la Fondation, qui a exercé depuis la fonction de président du Conseil de fondation. Après 19 ans, le médecin a décidé fin 2021 de se démettre de sa fonction. Le Conseil de fondation remercie ici Dieter Conen pour le travail exceptionnel qu'il a accompli durant cette longue période. Au cours de ces années, la Fondation a pu grâce à lui s'établir en tant que centre de compétence pour la sécurité des patients reconnu au niveau national et international. En parallèle du changement de présidence, le Conseil de fondation a décidé de s'atteler à diverses mesures de développement. Ces changements s'inscrivent dans le cadre d'une réorientation initiée par la modification de la conduite et du financement des projets relatifs à la qualité et à la sécurité des patients en Suisse. Dans le cadre d'un projet d'avenir, le Conseil de fondation a élaboré une nouvelle stratégie sur la base de laquelle il repourvoira au cours des prochains mois les fonctions dirigeantes vacantes. Le Conseil de fondation a en outre pris connaissance avec regret de la décision de la FMH de se retirer en tant qu'organisation promotionnelle.

CONTACT

Prof. Dr. Urs Brügger, président ad interim

Tél. +41 79 274 91 55, medien@patientensicherheit.ch

La **Fondation Sécurité des patients Suisse** s'engage pour une culture de la sécurité effective et constructive dans le secteur de la santé. Elle utilise son expertise pour développer et réaliser, avec d'autres acteurs de la santé publique, des programmes de qualité à l'échelle nationale et des projets de recherche visant à accroître durablement la sécurité des patients.